
 

 

 

1       ATA  DE  REUNIÃO  EXTRAORDINÁRIA  DA  PLENÁRIA  DO  COMITÊ  DE 

2       BACIA HIDROGRÁFICA DOS RIOS MACAÉ E DAS OSTRAS, realizada no dia 

3       18 de dezembro de 2015, no Centro de Vivência da Reserva Biológica União, situado 

4       na Rodovia BR 101, Km 185 no distrito de Rocha Leão na cidade de Rio das Ostras. 

5       Ao décimo oitavo dia do mês de dezembro de 2015, às nove horas e trinta minutos, em 

6       primeira convocação e às dez horas em segunda convocação, deu-se início a Reunião 

7       Extraordinária da Plenária do Comitê de Bacia Hidrográfica dos Rios Macaé e das 

8       Ostras, conforme relação de presença no final desta ata. A reunião foi presidida pelo 

9       Diretor-Presidente do Comitê de Bacia Hidrográfica dos Rios Macaé e das Ostras, Sr. 

10       Affonso Henrique de Albuquerque Junior e a mesa composta, a convite do Senhor 

11       Diretor-Presidente, pela Sra. Adriana Miguel Saad, Secretária Executiva do Consórcio 

12       Intermunicipal Lagos São João (CILSJ). Iniciada a reunião, o Sr. Affonso Henrique, 

13       apresentou a pauta da reunião, composta pelos seguintes itens: 1-Ata da reunião de 

14       Plenária do dia 23/10/2015; 2-Plano de Trabalho do Projeto Monitoramento do Uso das 

15       Cachoeiras do Córrego Peito de Pombo por meio da Sistematização e Disseminação da 

16       Educação Ambiental no Distrito do Sana; 3-Proposta de calendário do CBH Macaé para 

17       o   ano   de   2016;   4-Avaliação   do   CBH   Macaé; 5-Apresentação   atualizada   do 

18       Planejamento da Delegatária.   Foi colocado em discussão o item um da pauta, sendo 

19       exposta a ata da reunião plenária do dia vinte e três de outubro de dois mil e quinze 

20       (23/10/2015) sendo posteriormente encerrada a discussão, a pedido dos membros, para 

21       melhor apreciação do documento, ficando decidido que será discutida novamente na 

22       próxima reunião plenária. O item dois da pauta foi colocado em discussão pelo Sr. 

23       Diretor-Presidente, que passou a palavra ao Sr. Marcio Nascimento Silva,  representante 

24       da APPAC Tororó Sana, responsável pela entidade executora do Projeto em discussão. 

25       O  Sr.  Marcio  iniciou  a  sua  fala  informando  que  o  Plano  de  Trabalho  do  Projeto 

26       Monitoramento  do  Uso  das  Cachoeiras  do  Córrego  Peito  de  Pombo  por  meio  da 

27       Sistematização e Disseminação da Educação Ambiental no Distrito do Sana foi pauta no 

28       Conselho da APA do Sana, sendo deliberado o apoio a execução do projeto. A Sra. 

29       Livia  Oliveira  de  Souza,  servidora  da  Prefeitura  Municipal  de  Macaé,  lotada  na 

30       Secretária Municipal de Ambiente, membro suplente deste comitê e responsável pelo 

31       acompanhamento da execução do Projeto em questão, salientou que no dia 07 de janeiro 

32       de  2016  foi  agendada  uma  reunião  com  um  proprietário,  contrario  a  execução  do 

33       projeto, para alinhamento e esclarecimento do plano de trabalho.   Foi informado pelo 

34       Sr. Marcio  que a equipe de trabalho  será composta por 01  (um) Coordenador, 04 

35       (quatro) Monitores e 05 (cinco) Estagiários contratados via CIEE, Centro de Integração 

36       Empresa Escola e que a contratação ocorrerá através de processo seletivo. A Sra. Livia 

37       propôs que a elaboração da prova fosse realizada pelo INEA, assim como a correção das 

38       provas. Foi discutido e elaborado pelos membros da plenária o cronograma do rito do 

39       processo seletivo. Após discutido na plenária, o Projeto foi aprovado por unanimidade. 

40       Dando continuidade, o item três da pauta foi colocado em discussão, sendo elaborado o 

41       calendário do ano de 2016 e aprovado pelos membros presentes. Em seguida o item 

42       quatro  da  pauta  foi  colocado  em  discussão,  foi  feito  um  balanço  geral  sobre  as



 

 

 

43       atividades realizadas pelo Comitê Macaé. A Sra. Virginia Villas Boas Sá Rego membro 

44       deste comitê, representante da Associação de Apoio à Escola Estadual José Martins da 

45       Costa,  relatou  as  ações  e  eventos  onde  os  membros  do  Comitê  Macaé  estiveram 

46       presentes. O Sr. Diretor-Presidente, solicitou aos membros que avaliassem e opinassem 

47       sobre Comitê e suas ações no ano de 2015, o Sr. Cicero Figueiró França, membro do 

48       comitê, representante da Organização Ambiental para o Desenvolvimento Sustentável – 

49       OADS, avaliou positivamente as ações do Comitê, porém vez algumas ressalvas e 

50       sugeriu  uma  pesquisa  através  do  site  do  Comitê  para  se  conhecer  quais  ações  de 

51       reflorestamento  estão  sendo  executadas  na  área  da  bacia.  O  Sr.  Gil  Clementino 

52       Cavalcanti de Albuquerque Filho, membro do Comitê, representante da Associação de 

53       Pequenos Produtores Rurais e Proprietários de Macaé de Cima e Córrego do Macuco, 

54       também  avaliou  positivamente as  ações  do  Comitê dando  ênfase à importância na 

55       execução dos projetos. O Sr. Bruno Szuchmacher, membro do comitê, representante do 

56       Grupo  de  Defesa  Ecológica  Pequena  Semente,  exaltou  a  maior  participação  da 

57       Secretária Executiva do CILSJ nas reuniões do Comitê salientando que está parceria faz 

58       que o Comitê avance ainda mais em seus projetos. A Sra. Katia Coelho, representante 

59       do Instituto Bioacqua de Promoção e Desenvolvimento Sustentável e Defesa do Meio 

60       Ambiente, membro deste comitê, frisou que a ação de destacar no site o apoio deste 

61       Comitê ao Comitê de Bacia do Rio Doce demostra a união dos comitês. Iniciado o 

62       quinto item da pauta, a Sra. Adriana Saad informou que foi realizado um levantando de 

63       todos os projetos propostos pelo Comitê e identificados algumas pendências. Diante 

64       disso, foi informado que o CILSJ está empenhado na resolução das pendências, assim 

65       como, na execução dos projetos, sendo apresentada também as metas e projetos para o 

66       de 2016. Não havendo mais nada a tratar a presente ata foi lavrada pelo Sr. Thiago 

67       Jefferson da Silva Cardoso, e depois de aprovada será assinada pelo Diretor Presidente 

68       do Comitê de Bacia Hidrográfica dos Rios Macaé e das Ostras, Sr. Affonso Henrique 

69       Albuquerque Junior. 
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